

Hay Gran Desinformación del País en E.U.: Fortín

En los Estados Unidos hay un gran sistema de desinformación de la realidad de nuestro país y la Cancillería debería buscar los mecanismos para contrarrestarlo. Así lo informó ayer el Dr. René Fortín Magaña, candidato presidencial de Acción Democrática, en

rueda de periodistas, al hablar sobre la gira que realizó a ese país la semana anterior, juntamente con el Dr. Luis Nelson Segovia. En Washington nos entrevistamos con funcionarios de Estado, periodistas, senadores y ofrecimos charlas en universidades,

pero en representación de nuestro partido; no representamos al gobierno ni a otra institución política, agregó.

"El motivo del viaje fue llevar información de los hechos y puntos de vista, a los diferentes medios de comunicación, centros culturales y organismos oficiales. Hay mucha desinformación con respecto a El Salvador. Esa desinformación la hemos comprobado. Con toda franqueza digo que falta mucha actividad de parte de la Cancillería."

—Favor pase a la página 49.

Candidato Alvergue del PDC es Anulado por CCE

Fue anulada la inscripción del doctor Pablo Mauricio Alvergue como candidato a la Vice-Presidencia del Partido Democrata Cristiano (PDC). La candidatura del doctor Alvergue, fue impugnada la semana pasada por el doctor Armando Calderón Sol, representante legal del Partido Alianza Republicana Nacionalista, ARENA. La resolución del Consejo Central de Elecciones

CCE, fue conocida anoche en los diferentes círculos políticos capitalinos.

El CCE, basa su análisis en que la candidatura del doctor Alvergue era contraria al principio de reelección.

Extraoficialmente se supo que en la votación efectuada ayer tarde, el doctor Armando Rodríguez Eguizabal, don Eliseo Rovira Mixco, y doctor Jorge Alberto Her-

—Favor pase a la página 49.

Solicitan Inscripción en CCE Candidatos de PAISA

Ayer al mediodía se presentaron al CCE a solicitar su inscripción como candidatos presidenciales del Partido Auténtico Institucional Salvadoreños, el Cnel. y Dr. Roberto Escobar García y el Dr. José Armando Chavarria. Llegaron acompañados de los diputados de la fracción de PAISA y miembros del directorio nacional de dicho partido.

Después de entregar la documentación respectiva al secretario general del Consejo Central de Elecciones, cambiaron impresiones con los consejales y luego hicieron un recorrido por las instalaciones, para conocer como trabajan en el Registro Electoral.

Los periodistas preguntaron... —Favor pase a la página 28.

Millonarias Pérdidas Cafeteras por la Royá

Por lo menos tres millones de quintales de café al año son mermados de las cosechas procedentes de los países del área del PROMECAFE, por causa de la Royá.

fetaleros dicen que por de pronto hay que convivir con la royá.

Las pérdidas que la Royá causa a la industria cafetera de los países miembros del PROMECAFE, es tanta como la producción total anual de las cosechas obtenidas hasta el período 1982/83 en El Salvador.

Los países miembros del Programa Regional Cooperativo para la Producción... —Favor pase a la página 15.



DESINFORMACION. — En Estados Unidos hay un sistema de desinformación sobre El Salvador, mantenido por el FDR-FMLN, afirmaron ayer los doctores René Fortín Magaña y Luis Nelson Segovia (izquierda), candidatos de Acción Democrática. Ambos efectuaron una gira a ese país, la semana pasada.

Mañana Abren Exposición de Solís

Mañana miércoles 29 será inaugurada la Exposición "Homenaje al Retrato", que comprende óleos del pintor Armando Solís como un homenaje a los escritores, músicos y pintores, entre ellos Hugo

—Favor pase a la página 9.



Ing. Enrique Alfaro Castillo, presidente del INCAFE.

Mañana Eligen Directiva de Cámara de Comercio

Mañana miércoles 29 será electa la Junta Directiva de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, en asamblea general de socios, para el ejercicio anual 1984-1985.

Se informó a EL DIARIO DE HOY que en la misma reunión será otorgada la Palma de Oro de la Cámara a una persona que se escoge con base en sus virtudes empresariales, su conducta social y dotes de civismo. Al respecto se nos dijo que una comisión de ex-presidentes de la institución proporcionará hoy datos sobre quién recibirá la honorífica distinción de

Dra. Castillo Afirma: Elecciones sin Problema por el Estado de Sitio

No es ningún problema realizar elecciones presidenciales si hay Estado de Sitio, afirmó ayer la presidenta de la Asamblea Legislativa, Dra. María Julia Castillo, cuando visitó el CCE.

Señaló que la Constitución Política establece algunas normas que permiten a los partidos políticos efectuar sus concentra-



SOLICITAN INSCRIPCION. — Los candidatos de PAISA, Cnel. y Dr. Roberto Escobar García y Dr. José Armando Chavarria (extremo derecho, sentado), solicitaron ayer su inscripción en el CCE. Les acompañó la Dra. María Julia Castillo, presidenta de la Asamblea y otros diputados.

En Compras Cosecha 83/84: Subirá Precio Interno de Café

(Por José Abelardo Díaz-Flores). — No hay mejor estímulo a la producción que el precio y si el año pasado abrimos compras con un precio base de C155/qq., este año abriremos las compras de la cosecha 83/84 con precio sustancialmente más alto, afirma para EL DIARIO DE HOY el ingeniero Enrique Alfaro Castillo, Presidente del Instituto Nacional del Café, INCAFE.

Este nuevo precio, continúa, será posible gracias a los 139.06 dólares/quintal en promedio, al vender 232.463 qq./oro de café en el exterior, lo que servirá de base para fijar los precios internos al abrir las

compras de la cosecha 83/84 en el mercado nacional. El Ing. Alfaro Castillo, antes de tener una sesión-almuerzo con representantes de FUSADES sobre la problemática cafetalera, recibió a miembros de una comisión formada el viernes con representantes de la Asociación Cafetalera de El Salvador, la Asociación de Beneficiadores y Exportadores de Café y

Unión de Cooperativas de Caficultores. Esta última reunión, como lo anunciara EL DIARIO DE HOY el fin de semana, tenía como objeto establecer las cifras de la cosecha 83/84, de acuerdo a los recibos reportados por los beneficiadores autorizados y, adicionalmente, proponer a la Junta de Gobernadores del IN-

—Favor pase a la página 49.

Programa de Becas para Empresarios Juveniles

Un fondo de becas a nivel universitario ha sido creado para los jóvenes salvadoreños que más merito obtengan en el programa de trabajo planeado para 1984.

Tal lo informa el director ejecutivo de Empresarios Juveniles, señor José Raúl Avila Castro.

Este plan se ha iniciado ya con una primera beca concedida por La Constancia, S.A., por C2,000.00, para estudiar en la Universidad "Dr. José Matias Delgado".

Empresarios Juveniles, agrega, piensa crear 27 mini-compañías en su programa normal de 7 meses de duración. El programa dará inicio el 17 de marzo, para lo cual ya se visitan centros educativos para invitar a los estudiantes de bachillerato a que participen.

La meta es involucrar a

—Favor pase a la página 15.



INVITA. — El Director General de la III Convención del Distrito D-2, José Emilio Rivera, invita a toda la familia leñística a que participe en este evento. Se desarrollará en el Hotel Sheraton del 3 al 4 de marzo.



BECAS. — Los miembros de Empresarios Juveniles gozarán de becas de estudio, otorgadas por firmas industriales, dice el director José Raúl Avila Castro.